

Evolución de las Jirafas por Selección Natural

Arrastra cada una de las cajas de información en la imagen que corresponde para entender la secuencia que explica la evolución de las Jirafas según la Teoría propuesta por Charles Darwin.

La selección natural ha ocasionado que sólo sobrevivan las jirafas con cuello largo.

La población de jirafas ancestrales muestran una variación en la longitud del cuello.

La selección natural hace que sobrevivan sólo aquellos individuos con cuellos largos, que pueden alimentarse más fácilmente.

